

Aprobadas las 11 ponencias que guiarán el programa de Gobierno del PRC en la próxima legislatura

Dotar a Cantabria de más autogobierno, educación, sanidad, desarrollo sostenible, ciencia e innovación, prioridades para los regionalistas

Santander, 20 de noviembre de 2022

El XIII Congreso Regional del Partido Regionalista de Cantabria celebrado hoy ha aprobado las 11 ponencias sometidas a su consideración que guiarán el programa de Gobierno con el que los regionalistas concurrirán a las próximas elecciones autonómicas y locales que se celebrarán en 2023.

Dotar a Cantabria de un mayor autogobierno, reforzar la educación, la sanidad, el desarrollo sostenible, la ciencia y la innovación, son algunas de las prioridades que se marcarán los regionalistas de cara a la próxima legislatura.

El PRC propone reformar el Estatuto de Autonomía para que Cantabria pueda llevar a cabo una mejor gestión de los servicios públicos. Entre los contenidos a reformar destaca la gestión del cauce interior de los ríos, la capacidad de emitir Decretos-leyes, que el presidente de Cantabria pueda disolver el Parlamento y convocar elecciones sin tener que atenerse a los plazos del mandato, la creación del Tribunal de Cuentas de Cantabria y el desarrollo de la figura del Defensor del Pueblo de Cantabria.

El Congreso también ha reivindicado su compromiso con la educación y la sanidad públicas, con el objetivo de dotar a ambos sistemas con las herramientas necesarias para que los cántabros reciban una atención de la máxima calidad, con la extensión de la escolarización temprana y el refuerzo de los servicios sanitarios de Atención Primaria como líneas de actuación prioritarias.

Desarrollo sostenible de Cantabria

Por otra parte, el medio rural sigue siendo protagonista en la gestión pública de los regionalistas, cuyas líneas de actuación para el futuro pasan por garantizar el relevo generacional en las explotaciones y negocios rurales y mantener el apoyo al sector ganadero, pesquero y agroalimentario.

Otro de los objetivos es impulsar el desarrollo sostenible y la equidad territorial a través de unas infraestructuras terrestres vertebradoras del territorio y el desarrollo de la comarcalización para garantizar la igualdad de oportunidades y la prestación de los servicios de los cántabros con independencia de donde vivan.

Asimismo, los regionalistas consideran que Santander debe ser el faro de Cantabria, tal como ha defendido el Comité Local de la capital cántabra.

Industria vinculada a la ciencia e innovación

El Congreso Regional también ha ratificado el apoyo al sector industrial como uno de los grandes pilares de la economía cántabra y de creación de empleo estable y de calidad para la región, vinculado a las energías renovables y la innovación.

Para desarrollar un tejido industrial competitivo, los regionalistas proponen incrementar los recursos destinados a ciencia, con un aumento de la financiación a los organismos públicos de investigación y aprovechar las herramientas ya existentes como el Puerto de Santander, el futuro centro logístico de La Pasiega, el aeropuerto 'Seve Ballesteros', la Universidad, el Hospital Valdecilla y los organismos públicos de investigación, como el IH, el IBBTEC o el IFCA.

Además, el PRC quiere transformar y reorganizar el Servicio Cántabro de Empleo, asumiendo legalmente las competencias plenas en esta materia.

Todas estas medidas están enfocadas de un modo especial a los jóvenes cántabros, a los que el PRC quiere dotar de una estructura económica y de creación de empleo y con una mayor presencia en los espacios de toma de decisiones.

Cantabria en Madrid

Por último, los regionalistas han reiterado su compromiso para seguir trabajando en las Cortes Generales en beneficio de Cantabria y seguir reivindicando el cumplimiento de los compromisos adquiridos por el Gobierno de España en materia de infraestructuras.